

# Goblog

## "Bripka Taufik Ginanjar Gencar Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi dalam Anjangsana Masyarakat"

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 2, 2023 - 16:58



"Bripka Taufik Ginanjar Gencar Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi dalam Anjangsana Masyarakat"

*Sukabumi, 2 Desember 2023* - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, tak kenal lelah dalam memberikan kontribusi positif kepada warga masyarakat. Pada Sabtu pagi, 2 Desember 2023, dia menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Satuan) dan anjongsana di Kampung Cicangkuang, Desa Cimahpar, Kalibunder.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 09.40 WIB, Bripka Taufik menghadirkan nuansa akrab dan santai, namun penuh makna. Salah satu fokus utamanya adalah menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan tagline "AA Dede Curhat Dong" - singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

"Kami ingin masyarakat merasakan kehadiran polisi tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap keamanan dan kesejahteraan bersama," ungkap Bripka Taufik.

Dalam momen tersebut, Bripka Taufik juga menekankan beberapa hal penting kepada warga. Pertama, imbauan agar masyarakat tetap waspada terhadap paham radikalisme dan Anti-Pancasila. "Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dari ancaman ideologi yang dapat merongrong kedamaian dan persatuan," tambahnya.

Selanjutnya, Bripka Taufik mengingatkan tentang bahaya Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk memberikan informasi segera apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja yang mencurigakan.

"Kami ingin melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Oleh karena itu, kami mengajak untuk aktif dalam kegiatan Satkamling dan menerapkan kebijakan 1x24 jam tamu wajib lapor," tutur Bripka Taufik.

Tidak hanya itu, Bripka Taufik juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaai berita hoax, terutama menjelang Pemilu tahun 2024. Dalam upayanya menciptakan pemilu yang bersih dan aman, Bripka Taufik mengajak semua pihak untuk lebih selektif dalam menyebarkan dan menerima informasi.